

公益社団法人 日本空手協会
会長 草原克豪様

向寒の候、

日本空手協会におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

僭越ながら、平成28年7月20日に、岸田文雄外務大臣より、長年にわたりモナコ公国における空手道の普及に努め、日本と諸外国との友好親善に貢献したとの評価をいただき、外務大臣賞表彰という名誉に授かりました。ここに、謹んでご報告申し上げます。

日本での授賞式は、7月20日、板倉公館で行われたのですが、海外在住受賞者は在外公館長から、後日、表彰状及び副賞が授与されるとのことでした。

先日、11月21日に天皇陛下83歳の誕生祝賀会がモナコで行われた折、フランス駐在 木寺昌人大使より表彰状と副賞を授与されました。

日本を離れモナコで空手の普及に携わり30年、当初、2、3年で帰る予定だったはずが、此処まで続けてくることができました。これも、ひとえに日本空手協会の後ろ盾があればこそと感謝し、お礼を申し上げます。総本部先生方のご支援、ご指導、ご鞭撻は云うに及ばず、世界各国に広がる空手の仲間の応援があったればこそと深く感謝申し上げる次第です。今後とも、かわらぬご指導、ご支援のほど宜しくお願い致します。

日本空手協会の益々のご活躍とご発展を心よりお祈り申し上げます。

平成28年12月22日

JKA モナコ支部 佐藤雄市

